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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/009821-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Delgado Palacios, relativa a actuaciones en el Polígono Industrial de Ircio.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 31 de agosto de 2018, ha admitido a 
trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/009709 a PE/010130.
Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 31 de agosto de 2018.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

La Presidenta de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Silvia Clemente Municio

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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CORTES DE CASTTLLA Y LEÓN 

Ciudadanos ,,.. 
Grupo ~rlamentario Ciudadanos 

C~rOi-si-Gl@~il~ yl]:.Q_pt,i 11 a ~ Le6n 
Re'3 htn:i de Et1trada 
Múr;rero ReBis t rn: 6i08 
13/07i20 f: 09:44: 24 

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEON 

José Ignacio Delgado Pa lacios, Procurador perteneciente al Grupo Parlamentario 

Ciudadanos (Cs) de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente 

pregunta para su contestación por escrito: 

El pasado día 10 de junio conocimos que la Junta de Castilla y León descartaba públicamente 

realizar las obras de la Terminal Logística del Polígono Industrial de lrcio. La Consejera de 

Hacienda daba a conocer en Miranda de Ebro la decisión tomada por el Ejecutivo Regional. 

Hablamos de una inversión estimada en torno a los ocho millones de euros. Prevista desde la 

concepción del proyecto de lrcio y que ahora se ha descartado. Inversión que, en su dia, desde 

el Gobierno Regional y desde el grupo parlamentario que apoya la acción del Gobierno tachaban 

de imprescindible y que ahora vemos como se convierte ha convertido en prescindible. 

Preguntas: ¿Cómo valora la Junta de Castilla y León las actuaciones desarrolladas y ejecutadas 

en el Polígono Industrial de lrcio? ¿A qué actuaciones piensa destinar la Junta de Castilla y 

León la inversión prevista en la descartada ejecución de la Terminal Logística de lrcio? ¿Tiene 

previsto la Junta de Castilla y León invertir las cantidades destinadas al Polígono Industrial de 

lrcio en nuevas inversiones con el fin de atraer empresas y generar nuevo empleo en Miranda 

de Ebro? 

En Valladolid a 12 de julio de 2018 

El Procurador 

Fdo:.José Ignacio Delgado Pa lacios 
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